
 
          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 
 
 

NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES SEGUNDO SEMESTRE COMISIÓN DE GOBIERNO 

250 
Julio-15 

 

ATENCIÓN DE 
NIÑOS Y 

ADOLECENTES EN 
CONDICIÓN DE 

DISCAPACIDAD EN 
EL SISTEMA 

EDUCATIVOY 
MOLEDO DE 
CONVENIOS 

Hs. Cs.Jorge 
Ernesto 

Salamanca 
Cortés, Jorge 
Duran Silva, 
María Victoria 

Vargas (Liberal) 

SECRETARIO DE 
EDUCACIÓN, 

SECRETARIA DE 
INTEGRACIÓN 

SOCIAL, SECRETARIA 
DE SALUD, 

PERSONERIA 

CONTRALORIA, 
VEEDURIA, DEFENSORIA 

DEL PUEBLO 

Pendiente de 
Debate 

267 Julio-23 

CUMPLIMIENTO A 
LA SENTENCIA DEL 

HONORABLE 
CONCEJO DE 

ESTADO N 2003-
0253001, DERECHO 

COLECTIVO AL 
GOCE Y DISFRUTE 

Hs.Cs. Jorge 
Duran Silva, 
Maria Victoria 

Vargas (Liberal) 

SECRETARIA DE 
GOBIERNO, IPES, 

SALUD, PERSONERO 

DIRECTORA DE LA 
DIRECCIÓN DE APOYO A 

LOCALIDADES DE LA 
SECRETRAIA DE 

GOBIERNO, 
MAGISTRADA DE 

TRIBUNAL 
ADMINISTRATIVO DE 

Pendiente de 
Debate 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS SEGUNDO SEMESTRE 2013 



DEL ESPACIO 
PUBLICO 

CUNDINAMARCA, 
MAGISTRADA DE LA 

CORTE 
CONSTITUCIONAL, 

COMANDANTE DE LA 
POLICIA 

METROPOLITANA, 
DADEP 

305 Agosto-25 

PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES 

RELACIONADAS 
CON EL PROCESO 
DE SELECCIÓN Y 
NOMBRAMIENTO 
DE LA GERENTE 
DEL HOSPITAL 

SIMÓN BOLIVAR 
E.S.E 

H.C. Jorge 
Duran Silva 

(Partido Liberal) 

SECRETARIA 
GENERAL DE LA 

ALCALDIA MAYOR DE 
BOGOTÁ, SALUD, 

PERSONERO 

GERENTE DEL HOSPITAL 
SIMON BOLIVAR 

Pendiente de 
Debate- 

PRIORIZADA 17 
de octubre/13- 

DEBATIDA 7 DE 
NOVIEMBRE/13- 

CONTINUA 
DEBATE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
REPÚBLICA DE COLOMBIA 

CONCEJO DE BOGOTÁ D.C. 
 
 
 
 

NO. 
PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN DE GOBIERNO 

151 15 de Julio 

"Por el cual se 
otorgan precisas 

facultades 
extraordinarias al 
Alcalde Mayor de 
Bogotá, D.C. para 

modificar la 
naturaleza jurídica  

del FONCEP y 
constituir el "Fondo 
de Ahorro Capital" 

H.C. Jorge Ernesto 
Salamanca Cortés 

María Clara Name 
Ramírez y Jorge Durán 

Silva (coordinador) 

Prórroga rad 2013IE9203 
del 30-07-13 H.C. Jorge 

Durán Silva. Prórroga rad 
2013IE9294 DEL 30-07-

13 H.C. María Clara 
Name Ramírez..  

Ponencia Negativa rad 
2013IE9915 del 14-08-13 
H.C. Jorge Durán Silva.  
Ponencia Negativa rad 

2013IE9953 del 14-08-13 
H.C. María Clara Name 
Ramírez.. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER17099 del 15-08-
13 No es Viable. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

 

JORGE DURAN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROYECTOS DE ACUERDO PRESENTADOS SEGUNDO SEMESTRE 2013 



193 20 de Agosto 

“Por medio del cual 
se dictan normas 

para la divulgación y 
acceso a la 

información sobre 
los trámites de 

denuncia y atención 
para las mujeres, 

niñas y 
adolescentes 
víctimas de la 
violencia por 

género” 

H.C. Miguel Uribe 
Turbay 

Hs.Cs Jorge Durán Silva 
y Jairo Cardozo Salazar 

(coordinador) 

Ponencia Positiva 
modificatoria rad 

2013IE11003 del 05-09-
13 H.C. Jairo Cardozo 

Salazar. Ponencia 
Positiva rad 2013IE10924 
del. 04-09-13 H.C. Jorge 

Durán Silva 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

211 
13 de 

Septiembre 

“Por el cual se 
regula y reglamenta 

el servicio de 
aparcaderos fuera 
de vía en la ciudad 
de Bogotá D.C.; se 

modifica el Título IX 
del Acuerdo 079 de 

2003 y se dictan 
otras disposiciones” 

Hs.Cs. Celio Nieves 
Herrera, Álvaro 

José Argote Muñoz, 
Venus Albeiro Silva 

Gómez y Rafael 
Orlando 

Santiesteban Millán 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva 

Comentarios Sec de 
Gobierno P.A. 001 Rad. 
2013ER2614 del 12-02-

13. 
Prórroga.Rad.2013IE2048 
del 19-02-13 H.C. Jorge 

Durán Siva. Prórroga 
Rad.2013IE2180 del 20-

02-13 H.C. Andrés 
Camacho Casado. 

Ponencia Negativa rad 
2013IE2925 del 05-03-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

Ponencia Negativa 
2013IE3062 del 06-03-13 

H.C. Andrés Camacho 
Casado 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 

 
 



REPÚBLICA DE COLOMBIA 

CONCEJO DE BOGOTÁ D.C. 
 
 
 

 
NO. 

PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN DE GOBIERNO 

131 14 de Junio 

P.A. No. 131 “Por 
medio del cual se  

establece una 
estrategia para 

promover la 
detección temprana, 

seguimiento, 
rehabilitación y 
vigilancia a las 

personas afectadas 
por enfermedades 

huérfanas en el  
Distrito Capital” 

Hs.Cs. Jairo 
Cardozo Salazar, 

Olga Victoria Rubio 
Cortés 

Jairo Cardozo Salazar 
(bancada), Clara Lucía 

Sandoval Moreno y Jorge 
Durán Silva 
(coordinador) 

Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER14146 del 09-07-
13. Si es Viable. 

 Ponencia Positiva rad 
2013IE8937 del 24-07-13 

H.C. Jairo Cardozo 
Salazar. 

 Ponencia Positiva rad 
2013IE9142 del 29-07-13 

H.C. Clara Lucía 
Sandoval Moreno. 

Ponencia Negativa rad 
2013IE9198 del 30-07-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

Priorizado rad 
2013IE9577 del 05-08-77.  

Aprobado el día 17 de 
Agosto de 2013. 

 Se remitió a la Secretaría 
General con oficio 

2013IE10166 de 20-08-13 

 

JORGE DURAN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROYECTOS DE ACUERDO PRESENTADOS SEGUNDO SEMESTRE 2013 



151 15 de Julio 

"Por el cual se 
otorgan precisas 

facultades 
extraordinarias al 
Alcalde Mayor de 
Bogotá, D.C. para 

modificar la 
naturaleza jurídica  

del FONCEP y 
constituir el "Fondo 
de Ahorro Capital" 

H.C. Jorge Ernesto 
Salamanca Cortés 

María Clara Name 
Ramírez y Jorge Durán 

Silva (coordinador) 

Prórroga rad 2013IE9203 
del 30-07-13 H.C. Jorge 

Durán Silva. Prórroga rad 
2013IE9294 DEL 30-07-

13 H.C. María Clara 
Name Ramírez..  

Ponencia Negativa rad 
2013IE9915 del 14-08-13 
H.C. Jorge Durán Silva.  
Ponencia Negativa rad 

2013IE9953 del 14-08-13 
H.C. María Clara Name 
Ramírez.. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER17099 del 15-08-
13 No es Viable. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

158 
Acumulado 
con el 167 
por Unidad 
de materia 

30 de Julio 

"Por medio del cual 
se establece un 

reconocimiento a 
los héroes ocultos 
del Distrito Capital" 

H.C. Marco Fidel 
Ramírez Antonio 

Andrés Camacho 
Casado, Roger Carrillo 
Campo y Jorge Durán 
Silva (coordinador) 

                         ACUML. 

Ponencia Positiva con 
pliego modificatorio rad 

2013IE9134 del 29-07-13 
H.C. Andrés Camacho 

Casado.  
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE9201 del 30-07-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Prórroga rad 2013IE9317 
del 30-07-13 H.C. Roger 

Carrillo Campo. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE10046 del 15-08-
13 H.C. Roger Carrillo 

Campo. 

  ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER17822 del 26-08-
13 No es Viable. 

170 26 de Julio 

“Institucionalícese 
el día de la persona 

sorda el último 
viernes del mes de 
septiembre de cada 

año en el Distrito 
Capital y se dictan 

otras disposiciones” 

Hs.Cs. Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia, 
Martha Esperanza 

Ordóñez Vera, 
Javier Manuel 
Palacio Mejía 

Jorge Durán Silva y 
Fernando López Gutiérrez 

(coordinador) 

Prórroga rad 2013IE9995 
del 15-08-13 H.C. 
Fernando López 

Gutiérrez. 
 Ponencia Positiva rad 

2013IE9982 del 15-08-13 
H.C. Jorge Durán Silva.  
Ponencia Positiva rad 02-

09-13 H.C. Fernando 
López. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

179 02 de Agosto 

“Por medio del cual 
se adopta un Lema 
Único Institucional 
para la divulgación 

de políticas, 
programas y 

proyectos distritales 
y se dictan otras 
disposiciones” 

Hs.Cs. Andrés 
Camacho Casado, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia, 

Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 
Martha Esperanza 

Ordóñez Vera, 
Javier Manuel 
Palacio Mejía, 

Orlando Parada 
Díaz, Severo 

Antonio Correa 
Valencia, Felipe 

Mancera Estupiñán 

Roger Carrillo Campo y 
Jorge Durán Silva 

(coordinador) 

Ponencia Negativa rad 
2013IE9983 del 15-08-13 
H.C. Jorge Durán Silva.  

Prórroga rad 
2013IE10047 del 15-08-
13 H.C. Roger Carrillo 

Campo. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE10794 del 02-09-
13 H.C. Roger Carrillo 

Campo. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



193 20 de Agosto 

“Por medio del cual 
se dictan normas 

para la divulgación y 
acceso a la 

información sobre 
los trámites de 

denuncia y atención 
para las mujeres, 

niñas y 
adolescentes 
víctimas de la 
violencia por 

género” 

H.C. Miguel Uribe 
Turbay 

Jorge Durán Silva y 
Jairo Cardozo Salazar 

(coordinador) 

Ponencia Positiva 
modificatoria rad 

2013IE11003 del 05-09-
13 H.C.Jairo Cardozo 

Salazar. Ponencia 
Positiva rad 2013IE10924 
del 04-09-13 H.C. Jorge 

Durán Silva 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

206 
13 de 

Septiembre 

“Por medio del cual 
se reconoce el 

Festival de Poesía 
de Bogotá como una 
Actividad de Interés 

Cultural” 

Hs.Cs. Celio Nieves 
Herrera, Álvaro 

José Argote Muñoz, 
Venus Albeiro Silva 

Gómez y Rafael 
Orlando 

Santiesteban Millán 

Angélica Lisbeth Lozano 
Correa y Jorge Durán 
Silva (coordinador) 

Comentarios Sec de 
gobierno rad 

2013ER21377 del 15-10-
13. Si es Viable con 

modificación. 
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE12802 del 16-10-

13 H.C. Jorge Durán 
Silva.  

Ponencia Positiva con 
modificaciones rad 

2013IE12844 del 16-10-
13 H.C. Angélica Lozano 

Correa. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



226 
23 de 

Septiembre 

¨Por medio del cual 
se Decreta el día de 
la Colonia Llanera 

en el Distrito 
Capital¨ 

Hs.Cs. Julio César 
Acosta Acosta, 
Darío Fernando 

Cepeda Peña, José 
Arthur Bernal 

Amorocho, Roberto 
Hinestrosa Rey 

Jorge Durán Silva 
(coordinador) 

Ponencia Positiva rad 
2013IE12801 del 16-10-

13 H.C. Jorge Durán 
Silva. 

Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER25159 del 21-11-
13 No es Viable. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

232 
Acumulado 
con el No. 

236 por 
Unidad de 

materia 

26 de 
Septiembre 

"Por el cual se 
dictan lineamientos 
para la formulación 
del Plan Distrital de 

Inclusión Social 
para Jóvenes con 

Alto Grado de 
Emergencia Social, 

Pandillismo y 
Violencia Juvenil" 

Hs.Cs. Jairo 
Cardozo Salazar y 
Olga Victoria Rubio 

Cortés 

Jairo Cardozo Salazar 
(bancada), José Arthur 

Bernal Amorocho y Jorge 
Durán Silva 

(coordinador) 

Prórroga rad 
2013IE12897 del 16-10-

13 H.C. Jose Arthur 
Bernal Amorocho.  

Ponencia Positiva con 
pliego modificatorio rad 
2013IE12699 del 15-10-
13 H.C. Jairo Cardozo 

Salazar.  
Ponencia Positiva rad 

2013IE12799 del 16-10-
13 H.C. Jorge Durán 

Silva.  
Ponencia Positiva 

condicionada rad 2013IE 
13643 del 30-10-13 H.C. 

José Arthur Bernal 
Amorocho. 

PRIORIZADO 
rad 2013IE12521 del 08-

10-13 
ARCHIVADO, según lo 

establecido en el artículo 
80 del Acuerdo 348 de 

2008. 



247 
Acumulado 
con el 266 
por Unidad 
de materi 

04 de Octubre 

“Por medio del cual 
se  crea el Día 

Distrital al 
Heroísmo, se hace 

un reconocimiento y 
se dictan otras 
disposiciones” 

s.Cs. Andrés 
Camacho Casado, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia, 

Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 

Javier Manuel 
Palacio Mejía, 

Martha Esperanza 
Ordóñez 

Vera,Orlando 
Parada Díaz, 

Severo Antonio 
Correa Valencia, 
Felipe Mancera 

Estupiñán 

Jorge Durán Silva y 
Fernando López Gutiérrez 

(coordinador) 

Ponencia Positiva 
Condicionada rad 

2013IE13646 del 30-10-
13 H.C. Fernando lópez 

Gutiérrez. Ponencia 
Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE13771 del 01-11-

13 H.C. Jorge Durán 
Silva. 

Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER24647 del 18-11-
13 No es Viable. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

250 04 de octubre 

“Por medio del cual 
se ordena 

implementar el Bus 
Turístico para 

fomentar el turismo 
cultural en la ciudad 

de Bogotá” 

H.C. Antonio 
Eresmid Sanguino 

Páez 

Edward Aníbal Arias 
Rubio y Jorge Durán 
Silva (coordinador) 

Ponencia Negativa rad 
2013IE13773 del 01-11-

13 H.C. Jorge Durán 
Silva.  

Ponencia Positiva con 
modificaciones rad 

2013IE13778 del 01-11-
13 H.C. Edward Arias 

Rubio. 
Comentarios Sec de 

Gobierno 2013ER24646 
del 18-11-13 No es 

Viable. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



264 23 de Octubre 

"Por medio del cual 
se promueve la 

asistencia a clases 
por parte de la 

población infantil y 
juvenil en edad 

escolar, de la ciudad 
de Bogotá” 

H.C. Marco Fidel 
Ramírez Antonio 

Jorge Durán Silva y 
Borys de Jesús 

Montesdeoca Anaya 
(coordinador) 

Ponencia Positiva con 
modificaciones rad 

2013IE14621 del 20-11-
13 H.C. Jorge Durán 

Silva. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE14604 del 20-11-
13 H.C. Borys de Jesús 
Montesdeoca Anaya. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

274 31 de Octubre 

“Por medio del cual 
se crea el Festival 

de Bogotá 
Multicultural” 

H.C. Roger José 
Carrillo Campo 

Edward Aníbal Arias 
Rubio y Jorge Durán 
Silva (coordinador) 

rorroga rad 2013IE14568 
del 20-11-13 H.C. Edward 

Arias Rubio. 
Ponencia Positiva rad 

2013IE14592 del 20-11-
13 H.C. Jorge Durán 

Silva. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE15276 del 04-12-
13 H.C. Edward Arias 

Rubio. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



285 
08 de 

Noviembre 

“Por medio del cual 
se convoca a 

elección de los 
Jueces de Paz y de 
Reconsideración en 

Bogotá Distrito 
Capital y se dictan 

otras disposiciones” 

Hs.Cs. Soledad 
Tamayo Tamayo, 
Omar Mejía Báez, 

Roger Carrillo 
Campo, Liliana 

Graciela Guáqueta 
de Diago, Nelly 

Patricia Mosquera 
Murcia, Clara Lucía 
Sandoval, Martha 

Esperanza Ordóñez 
Vera, Severo 

Correa Valencia, 
Angélica Lisbeth 
Lozano Correa, 
Diego Ramiro 

García Bejarano, 
Yezid Rafael García 

Abello, Diana 
Alejandra 

Rodríguez Cortés, 
Darío Fernando 

Cepeda Peña, José 
Arthur Bernal 

Amorocho, Roberto 
Hinestrosa Rey, 

Julio César Acosta 
Acosta, Fernando 
López Gutiérrez, 

Jorge Lozada 
Valderrama, 

Germán Augusto 
García Zacipa, 

Carlos Roberto Sáenz 
Vargas y Jorge Durán 
Silva (coordinador) 

Prorroga rad 
2013IE14520 del 19-11-
13 H.C. Carlos Roberto 

Sáenz Vargas. 
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE14701 del 22-11-

13 H.C. Jorge Durán 
Silva.  

Ponencia Positiva rad 
2013IE15448 del 09-12-
13 H.C. Carlos Roberto 

Sáenz Vargas. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



María Victoria 
Vargas Silva, Jorge 
Ernesto Salamanca 

Cortes, Edward 
Aníbal Arias Rubio, 

Hosman Yaith 
Martínez Moreno, 

Venus Albeiro Silva 
Gómez y Rafael 

Orlando 
Santiesteban Millán 

286 
13 de 

Noviembre 

"Por el cual se 
reglamenta la 

administración y 
explotación 

económica en los 
salones comunales, 

se enetrega a la 
Organización 

Comunitaria elegida 
por la comunidad, la 

financiación de 
proyectos 

comunitarios y se 
dictan otras 

disposiciones" 

H.C. Jorge Durán 
Silva                                  

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL 

  

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



288 
13 de 

noviembre 

“Por medio del cual 
se crea la sociedad 
de economía mixta 
del Distrito Capital – 
empresa de aseo 
reciclaje y gestión 
integral de residuos 
sólidos de Bogotá 
D.C.” 

H.C. Jorge Durán 
Silva                                  

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL 

  

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



REPÚBLICA DE COLOMBIA 

 

CONCEJO DE BOGOTÁ, D.C. 

 

 
ACTIVIDAD 

AUTORIDAD OBJETIVO TRAMITE 

D.P LUIS EDUARDO 
MONTEALEGRE 

LYNETT 
Fiscal General de la 

Nación 

Se solicita información si esta 
entidad adelanta indagación o 
investigación sobre posibles 
irregularidades con el 
nombramiento Dr. VIVIANA 
FERNANDA MENESES 
ROMERO C.C. 52173400. 
Gerente Hospital Simón Bolívar 
  

Ángela Lucía Mora Noguera Dirección de 
Fiscalías, comunica que consultado el 

sistema de información SPOA se encontró el 
delito de fraude procesal, activo en 

indagación 

D.P LA JUNTA DIRECTIVA 
Empresa Social del 

Estado Hospital Simón 
Bolívar de III Nivel de 

Atención de Bogotá D.C. 

Se solicita expedir copia 
autentica del proceso de 
invitación que esta corporación 
realizo para conformar la terna 
para la designación de Gerente  
 

Luz Helena Rodríguez González Presidenta 
Junta Directiva Hospital Simón Bolívar, 

anexa la información solicitada, 17/07/2013 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
OTRAS ACTIVIDADES SEGUNDO SEMESTRE DE 2012 



D.P RICARDO BONILLA 
GONZÁLEZ 

Secretario de Hacienda 

Se solicita informar a cuánto 
asciende el recaudo por 
concepto de sobretasa a la 
gasolina durante el año2012 y lo 
corrido del 2013. 

Informa que durante el año 2012 el recaudo 
de la sobretasa a la gasolina ascendió a 

$333.172.895.000. La Administración asigna 
los valores a Transmilenio, IDU y Fondos de 
Desarrollo Local. Transmilenio los destina 
para la ejecución del proyecto “Gestión de 

infraestructura del transporte público. 
08/07/2013 

D.P BLANCA INÉS DURÁN 
Directora DADEP 

Se solicita enviar las 
consultorías en las cuales se 
basó la Administración para 
entregar los predios públicos a 
otras entidades del orden 
distrital, mediante figura jurídica 
del Convenio Solidario. 

Anexa un CD con el estudio de conveniencia 
y oportunidad para le legalización de la 

administración de los salones comunales 
construido en zonas de uso público y las 

actas de las mesas de trabajo con la 
federación, así mismo los listados de 

asistencia de las socializaciones que se 
llevaron en las localidades, 23/07/2013. 

D.P AURA RUIZ ALZATE 
Directora IDPAC 

Se solicita enviar las 
consultorías en las cuales se 
basó la Administración para 
entregar los predios públicos a 
otras entidades del orden 
distrital, mediante figura jurídica 
del Convenio Solidario. 

Informa que en relación a la primera petición, 
por razones de competencia se traslada el 

presente petitum al DADEP; en lo que 
respecta a la segunda petición se anexa 40 

folios de actas de reunión, 22/07/2013  

D.P NATALIA DE LA VEGA 
SINISTERRA 

Gerente Fondo de 
Vigilancia y Seguridad 

Se solicita la relación y copia en 
medio magnético de los 
contratos de prestación de 
servicio suscritos durante el 
2012 y lo corrido de 2013. 

Remito en medio magnético la relación de los 
contratos de prestación de servicios suscritos 

por el Fondo de Vigilancia y Seguridad de 
Bogotá, del 1° de enero de 2012 al 30 de 

junio de 2013, 25/07/2013. 



D.P MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA 

Directora IDU 

Se remite derecho de petición 
del señor Edil Guillermo 
Bastidas de la localidad de 
Bosa, donde manifiesta que esa 
Entidad se comprometió a 
construir el tramo de vía 
correspondiente a la carrera 78 
C por calles 70 y 73 C sur 
desde el año 2011. 

Informa que una vez corrido el modelo 
matemático se pudo establecer que aunque 
la vía de su interés hacer parte de la malla 
vial arterial de la ciudad, no alcanza a ser 

priorizada para su atención con los recursos 
disponibles de la presente vigencia, 

01/08/2013 

D.P INOCENCIO BAHAMÓN 
CALDERÓN 
Rector U.D. 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Edil de 
Bosa Guillermo Bastidas, quien 
solicita se le informe para 
cuándo está programada la 
construcción de la sede de la 
Universidad en la localidad de 
Bosa, ya que funcionarios de 
ésta en el 2010 informan que 
darían inicio a la obra. 

3239300 – 3238400 ext 1001 - 1009 Se 
constató que la dirección no coincide con el 

lote sobre el cual se construirá la sede 
ciudadela Educativa El Porvenir Bosa (el 

soporte de éste derecho se envió equivocado 
es por eso la contestación del mismo) 

16/08/2013 

D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita estudiar la viabilidad 
técnica, jurídica y financiera al 
Proyecto de Acuerdo 151 de 
2013. 

Luis Eduardo Sandoval Isdith Director 
Jurídico (e) remite por competencia al 

Secretario de Gobierno para que consolide la 
posición de la Administración Distrital y 
remita al Concejal Durán, 29/07/2013. / 

Miguel Cortés Garavito Director de 
Seguimiento y Análisis Estratégico  (e ) 

considera que dicha iniciativa no es viable, 
14/08/2013 



D.P LUIS EDUARDO 
MARTÍNEZ GUZMÁN 
Comandante Policía 

Metropolitana 

Se remite derecho de petición 
radicado por la señora Olga 
Bernal Presidente de la J.A.C. 
Rincón de Suba donde solicita 
colaboración para la 
consecución de cámaras de 
seguridad. 

El Mayor Carlos Alberto Benítez Rojas Jefe 
Grupo de Telemática MEBOG, informa que 
una vez analizada la presente solicitud se le 
da a conocer de manera verbal y escrita a la 
peticionaria que su solicitud no es viable toda 

vez que la Policía no maneja recursos 
propios para la ejecución de dichos 

proyectos ya que es el Fondo de Vigilancia y 
Seguridad, quien suministra los rublos para 

el sostenimiento e implementación de 
herramientas tecnológicas que contribuyan a 

la convivencia y seguridad del Distrito 
Capital, 30/09/2013 

D.P NATALIA DE LA VEGA 
SINISTERRA 

Gerente Fondo Vigilancia 
y Seguridad 

Se remite derecho de petición 
radicado por la señora Olga 
Bernal Presidente de la J.A.C. 
Rincón de Suba donde solicita 
colaboración para la 
consecución de cámaras de 
seguridad. 

Informa que no puede responder a los 
requerimientos hechos de manera directa 

salvo a aquellos remitidos por quienes están 
facultados, en éste caso, el Comandante de 
la Policía Metropolitana de Bogotá, para lo 
cual se le envía copia de ésta respuesta, 

26/08/2013 

D.P INOCENCIO BAHAMÓN 
CALDERÓN 

Rector Universidad 
Distrital 

Se remite derecho de petición 
radicado por el Edil Guillermo 
Bastidas de la localidad de 
Bosa, quien solicita se le 
informe para cuándo está 
programada la construcción de 
la sede de la Universidad 
Distrital en la localidad 
mencionada. 

Wilson Ernesto Vargas Vargas Asesor 
Rectoría envía copia de la respuesta dada al 
Edil Guillermo Bastidas en donde le informan 
que se constató que la dirección no coincide 
con el lote sobre el cual se construirá la sede 

ciudadela Educativa El Porvenir Bosa, 
04/09/2013. 



D.P LUIS EDUARDO 
MARTÍNEZ GUZMÁN 
Comandante Policía 

Metropolitana 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Eduardo 
Fresneda Vicepresidente de la 
J.A.C. Lagos de Suba, donde 
solicita cámaras de seguridad 
para el barrio. 

El Teniente Néstor Javier Cárdenas Vargas 
informa que una vez realizada visita técnica, 
considera no viable la instalación de nuevas 

cámaras de video vigilancia, debido a la 
presencia de redes eléctricas de alta tensión  
y la no disponibilidad de espacio y envía los 

requisitos a tener en cuenta para la ubicación 
de nuevas cámaras en Bogotá, 01/11/2013 

D.P NATALIA DE LA VEGA 
SINISTERRA 

Gerente Fondo de 
Vigilancia y Seguridad 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Eduardo 
Fresneda Vicepresidente de la 
J.A.C. Lagos de Suba, donde 
solicita cámaras de seguridad 
para el barrio. 

Informa que no puede responder a los 
requerimientos hechos de manera directa 

salvo a aquellos remitidos por quienes están 
facultados, en éste caso, el Comandante de 
la Policía Metropolitana de Bogotá, para lo 
cual se le envía copia de ésta respuesta, 

26/08/2013  

D.P ALBERTO JOSÉ 
MERLANO ALCOCER 

Gerente E.A.A.B. 

Se remite copia del derecho de 
petición radicado por el señor 
Danilo Villamil Ocampo 
Administrador del Conjunto 
Residencial Paulo VI II Sector, 
en donde solicita se practique 
una inspección ocular por parte 
de esa entidad ya que presenta 
hundimientos a causa de 
filtraciones tanto del 
Alcantarillado sanitario y pluvial. 

Envía copia de la respuesta dada al 
ciudadano, donde le informan que una vez 

verificada las redes de los sistemas de 
alcantarillado, se encuentran trabajando en 
normales condiciones de funcionamiento 

estructural e hidráulico, no siendo la causa 
del deterioro que presenta la carpeta 

asfáltica del sector, 09/09/2013. 



D.P DAVID FELIPE ACOSTA 
Gerente CODENSA 

Se remite derecho de petición 
radicado por el Danilo Villamil 
Ocampo Administrador del 
Conjunto Residencial Paulo VI II 
sector, donde solicita el cambio 
de luminarias. 

Julia Isabel León Piraquive informa que la 
solicitud será tendida con el mantenimiento 

general sobre la infraestructura de alumbrado 
público de tecnología sodio existente en el 

sector de la carrera 59 # 55 – 60, ejecutada a 
más tardar el 25/10/2013, 12/09/2013 

D.P MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA 

Directora IDU 

Se solicita enviar en físico y 
magnético los contratos de 
prestación de servicios suscritos 
durante el año 2012 y lo corrido 
del 2013 correspondiente a 
profesionales en Ingeniería, 
Arquitectura y Derecho. 

Remite en un (1) CD los contratos realizados 
bajo la modalidad de contratación de 

prestación de servicios profesionales y de 
apoyo a la gestión según las profesiones 

mencionadas. 18/09/2013 

D.P GLORIA LIBIA POLIANIA 
AGUILLÓN 

Gerente Hospital Bosa 

Informar si el Gerente de GED 
William Fernando Díaz Gaitán 
suscribió contrato con el 
Hospital entre el 2003-2005, si 
la respuesta es sí, enviar copia 
del mismo. 

Informa que una vez revisados los archivos 
del área jurídica-contratación, talento 

humano contratación, recursos físicos, 
financiera y del archivo institucional del 
Hospital, no se encontró registro alguno 

contratos y/o vínculo alguno suscritos con la 
firma GED, 26/09/2013 

D.P HÉCTOR JAVIER 
QUIÑONES 

ALBARRACÍN 
Gerente Rafael Uribe 

Uribe 

Informar si el Gerente de GED 
William Fernando Díaz Gaitán 
suscribió contrato con el 
Hospital entre el 2003-2005, si 
la respuesta es sí, enviar copia 
del mismo. 

Informa que el señor William figura con 
vínculo contractual con esa Entidad desde el 

27/07/2007 con el objeto contractual de 
servicios profesionales especializados de 

asesoría técnica en la realización e 
implementación del tablero de control; así 

mismo no se evidencia intervención alguna 
por la señora Viviana Meneses y tampoco 
ningún contrato con la firma GED, anexan 



127 folios, 16/09/2013 

D.P JUAN ERNESTO 
OVIEDO HERNÁNDEZ 

Gerente Hospital 
Kennedy 

Informar si el Gerente de GED 
William Fernando Díaz Gaitán 
suscribió contrato con el 
Hospital entre el 2003-2005, si 
la respuesta es sí, enviar copia 
del mismo. 

Una vez revisada la información no reposa 
suscrito ningún contrato con la firma GED, 

08/10/2013 

D.P CARLOS EDUARDO 
DURÁN TORRES 

Gerente Hospital de 
Fontibón 

Informar si el Gerente de GED 
William Fernando Díaz Gaitán 
suscribió contrato con el 
Hospital entre el 2003-2005, si 
la respuesta es sí, enviar copia 
del mismo. 

Informa que entre los años 2003 a 2005, no 
figura en los archivos institucionales que se 
hubiese suscrito contrato con la Empresa 

GED y no se puede certificar que la persona 
señalada hubiese sido Directora de 

Proyectos, anexan oficio 20/0972013,  

D.P OMAR AUGUSTO SILVA 
PINZÓN 

Gerente Hospital Tunal 

Informar si el Gerente de GED 
William Fernando Díaz Gaitán 
suscribió contrato con el 
Hospital entre el 2003-2005, si 
la respuesta es sí, enviar copia 
del mismo. 

Manifiesta que consultado el archivo 
existente en el Hospital de la oficina de 

contratación y de tesorería, entre los años 
2003 y 2005, no se encontró ningún contrato 

suscrito con la Empresa GED, 26/09/2013 

D.P RICARDO BONILLA 
GONZÁLEZ 

Secretario Hacienda 

Se solicita dar respuesta a tres 
interrogantes: 1- establecer la 
fuente de ingreso que servirá 
para cubrir el gasto del 
incremento de tres puntos 
porcentuales del reconocimiento 
por permanencia. 2- 

Presenta los siguientes comentarios: 1- El 
3% se financiará con el ahorro de los 

recursos apropiados que tienen las entidades 
actualmente; 2- Sólo podrá ser expedida una 
vez el Proyecto de Acuerdo sea expedido por 

el Concejo y sancionado por el Alcalde 
Mayor; y 3- en caso de ser necesario realizar 



certificación de viabilidad 
presupuestal y 3- certificación 
de mayores ingresos 
presupuestales.  

modificaciones presupuestales, éstas se 
efectuarían con cargo al Fondo de 

Compensación, una vez se hagan exigibles 
los recursos, 09/09/2013 

D.P CÉSAR AUGUSTO 
MANRIQUE SOACHA 

Director DASCD 

Se solicita copia del concepto 
previo de viabilidad técnica 
relacionado con el Proyecto de 
Acuerdo 185 de 2013 

Hernando Vargas Ache Subdirector Técnico 
remite copia del concepto técnico favorable 

de viabilidad técnica “bonificación de 
permanencia” entregado a la mesa distrital 
de negociación el 16/07/2013 y recibido por 

el doctor Jaime Bobadilla asesor de la 
Secretaría General, 13/09/2013. 

D.P MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA 

Directora IDU 

Informar cuál es el estado de 
ejecución del contrato # 033 del 
22/09/2010 

Informa que actualmente se están realizando 
las gestiones tendientes al cumplimiento de 
los requisitos contractuales necesarios para 

liquidar el contrato de obra # 033-2010, 
estipulados en los pliegos de condiciones, 

minuta del contrato y el manual de 
interventoría, 26/09/2013 

D.P PROCURADOR 
SEGUNDO DISTRITAL 

Se solicita copia del auto 
calendado del 26/06/2012, 
emitido dentro del proceso 
radicado 154764-2012, donde 
se culmina la investigación 
disciplinaria que se adelantaba 
en contra de Viviana Fernanda 
Meneses Romero. 

Martha Lucía García Quevedo Secretaria 
informa que no existe ninguna decisión de 
archivo calendada el 26 de junio de 2013, 

razón por la cual allega copia de la decisión 
de archivo proferida el 06 de junio que cursa, 

20/09/2013 



D.P ALBA MAYORGA 
PATARROYO 

Gerente Capital Salud 
EPS-S 

Se solicita copia de las actas 
completas correspondientes a 
las últimas 7 reuniones de la 
Junta Directiva de Capital Salud 
EPS-S 

Remite las actas de las últimas reuniones de 
Junta Directiva de Capital Salud EPS-S 

S.A.S, 31/10/2013 

D.P AURELIO IRAGORRI 
VALENCIA 

Ministerio Interior 

Se solicita copia de actas donde 
el Gobierno acordó con los 
campesinos del Catatumbo que 
pueden seguir sembrando coca 
mientras avanza el proceso de 
la sustitución. 

La doctora Maritza Monroy telefónicamente 
me informa que remitieron la petición a 

gestión territorial y ellos a su vez la remiten al 
Doctor Julián David Wilches Guzmán 

Director de Política contra las drogas y 
actividades relacionadas, del Ministerio de 
Justicia quienes ya nos dieron respuesta, ( 

ver D.P 121/13 ) 25/10/2013  

D.P RAFAEL EDUARDO 
RODRÍGUEZ 
ZAMBRANO 

Secretario Movilidad 

Se solicita enviar todos los 
estudios adelantados por esa 
Secretaría relacionados con 
pico y placa en la ciudad 
incluyendo el del Banco 
Mundial. 

Adjunta un CD con los estudios solicitados 
sobre informes de pico y  placa, resumen 

pico y placa, exposición de motivos decreto 
041 de 2011, estudio técnico pico y placa, 

15/10/2013 

D.P ALFONSO GÓMEZ 
MÉNDEZ 

Ministro de Justicia 

Se solicita copia de actas donde 
el Gobierno acordó con los 
campesinos del Catatumbo que 
pueden seguir sembrando coca 
mientras avanza el proceso de 
la sustitución. 

Julián David Wilches Guzmán Director de 
Política contra las drogas y actividades 

relacionadas informa que la afirmación del 
Concejal Álvaro Argote no obedece a la 
realidad toda vez que el Gobierno jamás 

acordó con los campesinos que éstos 
pudieran seguir sembrando coca mientras 

avanza el proceso de sustitución de cultivos, 
adjunta copia del acuerdo suscrito por el 

Gobierno y los campesinos, 15/10/2013 El 
físico de ésta respuesta está anexada al 



derecho de petición 169/13 

D.P RUBÉN DARÍO 
LIZARRALDE 

Ministro Agricultura 

Se solicita copia de actas donde 
el Gobierno acordó con los 
campesinos del Catatumbo que 
pueden seguir sembrando coca 
mientras avanza el proceso de 
la sustitución. 

María Juliana Lopera Jefe Oficina Jurídica ( e 
) informa que se dio traslado al requerimiento 

a la Unidad Administrativa para la 
Consolidación Territorial competente para 

suministrar la información solicitada, 
22/10/2013 / Javier Andrés Flórez Henao 

Unidad de Administrativa para la 
Consolidación Territorial, se permite aclarar 
que el Gobierno en ningún momento acordó 
con los campesinos seguir cultivando coca, 
en contraste siempre buscó mediar a través 

de la implementación de un programa de 
transición, aclarando que ni los campesinos 

ni el gobierno se comprometieron a lo 
afirmado por el Concejal Argote, 29/10/2013 
El físico de ésta respuesta está anexada al 

derecho de petición 169/13 

D.P MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA 

Directora IDU 

Se solicita copia de los 
contratos de prestación de 
servicios suscritos con personas 
naturales o jurídicas durante el 
2012 y lo corrido de 2013. 

Liliana Ricardo Betancourt Directora ( e ) 
remite un CD con los contratos realizados 

bajo la modalidad de contratación de 
prestación de servicios suscritos durante los 

años 2012 y 2013, 10/10/ 2013 

D.P SAÚL KATTÁN COHEN 
Presidente ETB 

Se solicita expedir copia de los 
documentos contenidos en mi 
derecho de petición y 
ordenados por el Tribunal 
Administrativo de 
Cundinamarca. 

Iván Calixto González Rey Director de 
atención legal y contratos informa que los 

documentos requeridos se encuentran a su 
disposición para ser entregados, por cuanto 

ésta carga corresponde al solicitante, 
08/10/2013 



D.P ALFONSO VARGAS 
RINCÓN 

Presidente Concejo de 
Estado 

Pone a consideración lo 
expuesto por el Concejal 
Hosman Martínez quien expresa 
en sesión que el Consejo es 
irresponsable al no haberse 
pronunciado de fondo sobre el 
POT sino por medio de 
“conceptos u opiniones”. 

Es una queja. Informa que el oficio ha sido 
puesto en conocimiento del señor Presidente 
de la Sala de Consulta y Servicio Civil, doctor 

William Zambrano Cetina, 27/11/2013 

D.P MARÍA SUSANA 
MUHAMAD GONZÁLEZ 

Secretaria General 
Alcaldía Mayor 

Qué acciones se han tomado 
para esclarecer las supuestas 
irregularidades para acceder al 
cargo de Gerente del Hospital 
Simón Bolívar la señora Viviana 
Fernanda Meneses Romero? 

Da respuesta en el mismo orden que se 
formulan y pone a su disposición los 

documentos aclarando que mediante oficio 
remitieron los antecedentes que dieron lugar 
la Resolución 066 “Por la cual se resuelve 
una solicitud de Revocatoria Directa del 
Decreto Distrital 210 de 2012, relativo al 
nombramiento de la Gerenta del Hospital 
Simón Bolívar –ESE.” a la Procuraduría 

Segunda Distrital, 28/10/2013 

D.P ALDO ENRIQUE 
CADENA ROJAS 

Secretario de Salud 

Qué acciones se han tomado 
para esclarecer las supuestas 
irregularidades para acceder al 
cargo de Gerente del Hospital 
Simón Bolívar la señora Viviana 
Fernanda Meneses Romero? 

Informa que las distintas instancias 
administrativas, de control y judiciales que 

fueron puestas en funcionamiento con 
ocasión de las quejas y solicitudes 

formuladas por el ciudadano, manifiesta que 
los elementos probatorios aportados para la 

confirmación de las supuestas 
irregularidades, no llegan a demostrar de 

ninguna manera la configuración de 
presuntas anomalías en el proceso concursal 

del Hospital, anexa en 24 folios los 
documentos que lo soportan, 22/10/2013  



D.P RICARDO CAÑÓN 
PRIETO 

Personero Bogotá 

Qué acciones se han tomado 
para esclarecer las supuestas 
irregularidades para acceder al 
cargo de Gerente del Hospital 
Simón Bolívar la señora Viviana 
Fernanda Meneses Romero? 

Henri Arturo Cruz Vega Personero delegado 
da respuesta a los tres interrogantes: 1- Esas 
actuaciones son reservadas por lo que no es 
posible acceder a su solicitud de copias; 2- 

en la actuaciones disciplinarias que se 
adelantan no se encuentra vinculada la 

señora en mención y 3- las investigaciones 
con radicado 20591 y 30780 se encuentran 

en etapa de investigación preliminar, 
18/10/2013 

D.P PROCURADOR 
PRIMERO PARA LA 

VIGILANCIA 
ADMINISTRATIVA 

Informar si ya se resolvió el 
recurso de apelación 
interpuesto contra la decisión 
por medio de la cual la 
Procuraduría Segunda Distrital 
decide archivar la diligencia en 
contra de la señora Viviana 
Fernanda Meneses Romero. 

Carmen Sorinda Bareño Marín Secretaria 
Ejecutiva informa que el expediente de la 

referencia, se encuentra a cargo de un 
funcionario de esa Procuraduría, para 

resolver el recurso de apelación, 16/10/2013 

D.P ERNESTO JORGE 
CLAVIJO SIERRA 

Curador 1 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Comunica que a la fecha no se ha expedido 
ninguna licencia , sin embargo es de precisar 

que sí existen varios trámites en curso los 
cuales están en estudio, 16/10/2013. 

D.P GERMÁN MORENO 
GALINDO 
Curador 2 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Informa que a la fecha no se ha expedido 
ninguna licencia urbanística con fundamento 

en la modificación excepcional del POT, 
adjuntan un CD con el listado 

correspondiente a las solicitudes de licencias 
radicadas  partir del 27 de agosto de 2013, 

22/10/2013 



D.P ANA MARÍA CADENA 
TOBÓN 

Curadora 3 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Informa que a la fecha no se ha expedido 
ninguna licencias de interés bajo Decreto 
antes mencionado, es de aclarar que la 

encargada de otorgar licencias de 
intervención y ocupación del espacio público 
es el IDU, por lo tanto éstos trámites no tiene 

competencia éste despacho, 21/10/2013 

D.P PATRICIA RENTERÍA 
SALAZAR 
Curadora 4 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Informa que hasta el 18/10/2013 han sido 
338, en promedio 8.6 solicitudes por día; de 

las cuales se han expedido 7 que 
corresponden a prórrogas de licencia 

expedidas con anterioridad y una solicitud de 
aprobación de planos de alinderamiento de 

propiedad horizontal, 25/10/2013 

D.P JUANA SANZ MONTAÑO 
Curadora 5 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Informa que los proyectos presentados a ese 
despacho se encuentran en estudio para 

determinar la viabilidad, por lo cual, hasta la 
fecha no se han expedido licencias 

urbanísticas. 11/10/2013 

DP GERARDO IGNACIO 
ARDILA CALDERÓN 

Secretaría de Planeación 

Informar cuántas licencias de 
urbanismo expedidas por las 
curadurías urbanas han sido 
objeto de revisión por parte de 
esa Secretaría. 

Adriana del Pilar Vergara Sánchez de 
Dirección de Trámites Administrativos 

informa que en esa Secretaría no se ha 
recibido recurso de apelación o revocatoria 
directa contra licencias de urbanismo del 

espacio público expedidas por las 
curadurías, 15/10/2013 



DP ALBERTO MERLANO 
ALCOCER 

Gerente EAAB 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Edil 
Guillermo Bastidas de la 
localidad de Bosa quien solicita 
se estudie la viabilidad de 
construir la red de Alcantarillado 
sanitario en los predios 
ubicados en la calle 69 sur 
desde la transversal 78 L hasta 
la carrera 79 del barrio Nueva 
Granada II sector.  

Informa que la dirección no existe en terreno 
y se solicita anexar copia del plano de loteo 

del barrio debidamente legalizado para 
estudiar la viabilidad técnica de construcción 
del alcantarillado de la calle 69 D sur entre 
transversal 78 L y carrera 69, 01/11/2013 

DP SAÚL KATTAN COHEN 
Presidente ETB 

Se solicita de manera urgente 
enviar los documentos 
solicitados en medio físico y 
magnético ordenados por el 
Tribunal Administrativo de 
Cundinamarca. 

Iván Calixto González Rey Director de 
Atención Legal y Contratos reitera que ETB 
ha dado cumplimiento a lo ordenado por el 

Tribunal , para ello se requiere que pague el 
valor de reproducción de los mismos y 

suscriba el acta de entrega a efectos de 
garantizar la reserva legal, 18/10/2013 

DP ALDO ENRIQUE 
CADENA ROJAS 
Secretario Salud 

Se solicita copia en medio físico 
y magnético los contratos de 
prestación de servicios suscritos 
durante el año 2012 y lo corrido 
del 2013, cuyo objeto es prestar 
asesoría legal a la Entidad. 

Remite en medio digital copias de los 
contratos cuyo objeto está dirigido a prestar 
asesoría legal y representación jurídica a la 
entidad suscritos por el FFDS-SDS desde la 
vigencia 20123 hasta el 31 de septiembre de 

2013, 31/10/2013 



DP MARÍA SUSANA 
MUHAMAD GONZÁLEZ 

Secretaria General 
Alcaldía 

Se solicita copia en medio físico 
y magnético los contratos de 
prestación de servicios suscritos 
durante el año 2012 y lo corrido 
del 2013, cuyo objeto es prestar 
asesoría legal a la Entidad. 

Procede a enviar en medio magnético, la 
relación de los contratos de prestación de 

servicios suscritos con personas naturales y 
jurídicas durante los años 2012 y de 01 de 

enero de 2013 a la fecha (15-10-2013), cuyo 
objeto es prestar asesoría legal y 

representación jurídica a la Secretaría 
General, 25/10/2013 

DP ALEJANDRO ORDÓÑEZ 
MALDONADO 

Procurador General 
Nación 

Se solicita dar trámite a la 
solicitud elevada a la ETB, 
llevando a cabo hasta su 
culminación las investigaciones 
disciplinarias que procedan por 
las graves conductas de los 
servidores públicos de la ésta 
Empresa. 

María Patricia Ríos Cardona Secretaria 
General informa que se ordenó remitir a la 
Procuraduría Primera Distrital de Bogotá el 

expediente de la referencia, 18/11/2013 

DP JULIETA NARANJO 
LIJÁN 

Alcalde Usaquén 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Envía en medio magnético cuadro de 
contratación vigencia 2012 y 2013 y copia de 
las minutas de los contratos suscritos en la 

vigencia 2012 y 2013, 04/12/2013 

DP MAURICIO JARAMILLO 
CABRERA 

Alcalde Chapinero 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Envía en un CD la información 
correspondiente a los contratos suscritos por 
la Alcaldía durante el año 2012 y lo corrido 
del 2013, 31/10/2013 / envía la información 

solicitada en 6 CD’s, 22/11/2013                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   



DP CARLOS RODOLFO 
BORJA HERRERA 
Alcalde Santa Fé 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013  

Allega la relación y copia en medio 
magnético de los contratos suscritos durante 

el año 2012 y lo que va corrido del 2013, 
15/11/2013 

DP JAIRO LEÓN VARGAS 
Alcalde San Cristóbal 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Envía la relación de los contratos 2012 y lo 
corrido de 2013 en medio magnético, 

13/11/2013 

DP LEONARDO ANDRÉS 
SALGADO RAMÍREZ 

Alcalde Usme 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Envía en 3 CD’s relación de minutas de 
contratos suscritos durante el 2012 y lo que 

va corrido del 2013, 15/11/2013 

DP SANDRA MILENA 
RODRÍGUEZ AMARILLO 

Alcalde Tunjuelito 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético la contratación 
correspondiente a las vigencias 2012 y 2013, 

07/11/2013 

DP DIANA CALDERÓN 
ROBLES 

Alcalde Bosa 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético CD y en físico 
(15) folios la relación de contratos suscritos 

por el Fondo de Desarrollo Local de Bosa en 
el año 2012 y lo corrido del 2013, 30/10/2013 



DP LUIS FERNANDO 
ESCOBAR FRANCO 

Alcalde Kennedy 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Adjunta en medio magnético CD la relación 
de contratos suscritos por el Fondo Local de 
Kennedy durante las vigencias 2012 y 2013, 

31/10/2013 

DP ANDREA ESTHER 
CASTRO LATORRE 

Alcalde Fontibón 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Anexa en medio magnético la relación de los 
contratos suscritos durante la vigencia 2012 
y lo corrido de la vigencia 2013, 30/10/2013 

DP CARLOS MAURICIO 
NARANJO PLATA 
Alcalde Engativá 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético la relación de los 
contratos suscritos en las vigencias 2012 y lo 

que va corrido del 2013, 15/11/2013 

DP MARISOL PERILLA 
GÓMEZ 

Alcalde BOSA 
 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Dan respuesta por medio magnético, de los 
contratos de 2012 y los que en este 

momento 2013, 15/11/2013 

DP IVÁN ERNESTO ROJAS 
GUZMÁN 

Alcalde Barrios Unidos 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Adjunta en medio magnético los procesos de 
contratación adelantados por la Alcaldía 
durante los años 2012 2013 a la fecha, 

07/11/2013 



DP IVÁN MARCEL 
FRESNEDA PEREIRA 

Alcalde Teusaquillo 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite un CD que contiene relación de 
contratos correspondientes a los años 2012 y 

2013, 12/11/2013 

DP DIEGO RICARDO 
PIÑEROS NIETO 

Alcalde Los Mártires 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Envía en un CD cuadro en Excel de la 
contratación 2012, 2013 y copia escaneada 

de cada uno de los contratos suscritos 
durante las vigencias mencionadas 

anteriormente, 30/10/2013 

DP GIOVANNI ALEXANDER 
MONROY PARDO 

Alcalde Antonio Nariño 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013. 

Adjunta en medio magnético relación de los 
contratos suscritos durante el año 2012 y lo 

que va corrido de 2013, 12/11/2013 

DP CÉSAR HENRY 
MORENO TORRES 

Alcalde Puente Aranda 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético la relación de los 
contratos celebrados por el Fondo de 

Desarrollo Local durante el año 2012 y año 
2013 hasta el mes de octubre, 07/11/2013 

DP EDILBERTO 
GUERRERO RAMOS 
Alcalde La Candelaria 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético la relación de 
contratos suscritos durante el año 2012 y lo 

corrido del 2012, 18/11/2013 



DP DIANA MABEL 
MONTOYA REINA 

Alcalde Rafael Uribe 
Uribe 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en medio magnético y físico los 
contratos suscritos desde el 01 de enero de 

20123 hasta el 8 de noviembre de 2013, 
19/11/2013 

DP JUAN CARLOS AMAYA 
PICO 

Alcalde Ciudad Bolívar 
 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Adjunta la relación y copia en medio 
magnético los contratos suscritos durante el 

año 2012 a la fecha,  12/11/2013 

DP WILLIAM ALEXANDER 
SANTOYO SANTOS 

Alcalde Sumapaz 

Se solicita enviar en medio 
físico y magnético copia de los 
contratos suscritos durante el 
año 2012 y lo que va corrido de 
2013 

Remite en  medio magnético copia de las 
minutas de los contratos celebrados por esa 
Alcaldía durante las vigencias 2012 y 2013, 

07/11/2013 

DP DIEGO ARDILA MEDINA           
Contralor Distrital 

Se solicita se investigue los 
contratos suscritos por las 
Alcaldías Locales Tunjuelito, 
Teusaquillo, Chapinero y Rafael 
Uribe U. durante los periodos 
comprendidos 2004 – 2007, con 
el fin de establecer si se 
presunto alguna irregularidad 
que de lugar a investigaciones 
fiscales y penales.  

Relaciona en un CD  los contratos más 
relevantes que fueron auditados durante el 
periodo 2004-2007 de las localidades por 

usted solicitadas, 07/11/2013 / La Directora 
Apoyo al Despacho-Centro de Atención al 
Ciudadano informa que éste Órgano de 

Control, corrió traslado a la Dirección Para el 
Control Social y Desarrollo Local para que 

avoque su conocimiento, 07/11/2013 



DP MARÍA MERCEDES 
MALDONADO COPELLO 

Secretario Hábitat 

Informar el estado actual del 
proceso que se viene 
adelantando en aras de 
legalización urbanística de los 
desarrollos: La Playa I y II 
sector, La Acacia, Villa Helena y 
Meissen de la localidad de 
Ciudad Bolívar.  

Sandra Milena Santos Pacheco Secretaria 
Hábitat ( e ) informa que el Barrio La Acacia 

se encuentra legalizado, por lo tanto, no 
hace parte del grupo de desarrollos en 
proceso de legalización; el proceso en 

mención se encuentra en etapa de proyecto 
de pliego de condiciones, el cual puede ser 

revisado continuamente en el portal de 
contratación “SECOP” bajo el radicado antes 

mencionado, 18/11/2013 

DP ALEJANDRO ORDÓÑEZ 
MALDONADO 

Procurador General 
Nación 

  Se traslada derecho de 
petición radicado por 
SINDISTRITALES, quienes en 
ejercicio del  principio de la 
representación solicitan 
investigar las acciones por parte 
de la ESE Hospital el Tunal las 
contrataciones de prestación de 
servicio que van en contravía 
con las normas constitucionales 
y legales relacionadas con la 
carrera administrativa, que 
pordrían ser meritorias de 
sanción disciplinaria. 

ES UNA QUEJA, NO SE ESPERA 
RESPUESTA 



DP ALDO ENRIQUE 
CADENA ROJAS 
Secretario Salud 

Se solicita responder a los 
siguientes interrogantes: 1- a 
cuánto asciende el monto que 
se ha transferido a cada uno de 
los hospitales a través de 
convenios de desempeño 
durante la vigencia 2013 y lo 
corrido del 2013; 2- Qué tipo de 
evaluación se ha realizado a los 
convenios de desempeño?; 3- 
qué otro recurso del Distrito se 
han transferido a los Hospitales; 
4- Informar el monto de los 
recursos recibidos por cada 
Hospital como consecuencia de 
la liquidación y liberación de la 
glosa del contrato del Fondo 
Financiero Distrital de Salud. 

Da respuestas en los siguientes términos: 1- 
la Secretaría de Salud no transfiere recursos 

a las ESE y durante las vigencias 2012 y 
2013 no ha firmado convenios de 

desempeño; 2- No realizó convenios de 
desempeño; 3-se suscribe contratos para 

prestación de servicios de salud a la 
población pobre no afiliada y 4- el Hospital 

Pablo VI Bosa recibió la suma de 
$310.123.575 el 31/12/2012 y el Hospital 
Vista Hermosa recibió $296.481.019 el 

31/12/2012, 22/11/2013 

DP WILLIAM CAMARGO 
TRIANA 

Director I.D.U. 

Se solicita: 1- información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Envía respuesta: 1- envía saldo por 
comprometer para gastos de inversión 2013; 
2- A. asistió a la mesa de inversión fase II, B. 

anexa copia del oficio remisorio de cuota 
global por parte de la Secretaría de 

Hacienda, C. la información del anteproyecto 
de inversión 2014fue actualizada en 
SEGPLAN; 3- se remitió copia del 

anteproyecto de presupuesto 2014 a las 
Secretarías de Hacienda y Planeación; 4- A. 
para la vigencia 2014 se requieren recursos 

por un monto de $2.1 billones, B. se anexa la 
relación del cumplimiento de metas 2012 y 



2013, C. se actualiza información 
correspondiente a estados judiciales dentro 
de los procesos, D. todos los proyectos de 
inversión incluidos en el anteproyecto de 

presupuesto 2014 fueron registrados. 
Anexan 140 folios, 28/11/ m                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

2013 

DP FERNANDO 
SANCLEMENTE ALZATE 

Gerente Transmilenio 

Se solicita: 1-  información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Remite la siguiente información: 1- estado de 
los recursos de la vigencia fiscal 2013; 2- 
registro de asistencia a la mesa de trabajo 

donde se explicó el plan financiero; 3-
comunicación a Transmilenio de la cuota 

presupuestal 2014; 4- concepto favorable del 
presupuesto por $2.130.104.914.582; 5- 

Confis aprobó el valor anterior; 6- registro del 
anteproyecto; 7- no se registran en el PMR; 

8- para la programación de recursos de 
inversi´+on se tuvo en cuenta las 

transferencias, los recursos corrientes y de 
capital; 9- procesos registrados en el 

SIPROJ; 10-ejecución de metas de inversión 
de 2012 y 2013 con corte al 31 de octubre de 
2013; 11- cuando se suscriba la resolución 

de liquidación del presupuesto 2014, se 
realizará la respectiva incorporación en el 

SEGPLAN., 02/12/2013  



DP CARLOS FIDEL 
SIMANCAS NARVÁEZ 
Secretario Desarrollo 

Económico 

Se solicita: 1- información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Da respuesta en el orden en que fueron 
formuladas: 1- el saldo por comprometer es 
de 519 millones de pesos; 2- a. participó en 
la mesa de inversión fase II, b. anexa copia 
enviada por la SHD de la cuota global de 

gasto 2014, c. anexa copia de los reportes 
generados por SEGPLAN y  PREDIS; 3- se 
anexa copia del anteproyecto radicado en la 
SHD y SDP; 4- a. la cuota global de gastos 
asignada e se $41 mil millones de pesos, b. 
se anexa cuadro con la ejecución de metas 

Plan de Desarrollo, 09/12/2013 

DP JORGE ENRIQUE 
ROJAS RODRÍGUEZ 
Secretario Integración 

Social 

Se solicita: 1- información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Da respuesta al cuestionario: 1- tabla 
detallada de saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para gastos de 

inversión; 2-participó en: a. mesas de 
inversión fase II, b. cuotas gasto global, c. se 

actualizó información del anteproyecto en 
SEGPLAN, PREDIS Y PMR; 3-se envió 

anteproyecto de presupuesto a las 
Secretaría de Planeación y Hacienda; 4- a. 

no se solicitó reducción de presupuesto 
2014, b. se cumplió con las metas del 2012 y 

a corte del 31 de octubre de 2013 se ha 
cumplido con el 73.23%., 02/12/2013 



DP NELLY MOGOLLÓN 
MONTAÑEZ 

Gerente Fondo Vigilancia 

Se solicita: 1-  información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Da respuesta solicitada: 1- presenta una 
ejecución del 78.5% de lo asignado; 2- a. se 

presentó el anteproyecto ante el Alcalde 
Mayor en las mesas de inversión fase II; b. 

se recibió comunicación oficial enviado por la 
SDH; c. se actualizó información en 

SEGPLAN, PREDIS y PMR; 3- anexan copia 
de radicado del anteproyecto ante las 

Secretarías de Hacienda y Planeación; 4- el 
presupuesto del FVS disminuye en un 11% 

para la vigencia 2014; a. la cuota global para 
FVS asciende a $126.336 millones; b. se 
contó con el presupuesto para atender las 
metas de inversión de los dos planes de 

desarrollo, 04/12/2013 

DP MARÍA MERCEDES 
MALDONADO COPELLO 

Secretaria Hábitat 

Se solicita: 1-  información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Da respuesta en los siguientes términos: 
1- el saldo de los recursos de inversión a 

22/11/2013 es de $25.525 millones; 2- 
participó en : a) mesas de inversión fase II, b) 
se recibió información de las cuotas de gasto 

global, c) se actualizó la información del 
Anteproyecto de inversión en SEGPLAN; 3- 
se remitió el anteproyecto de presupuesto 

2014 a la SHD; 4- a) no se solicitó la 
reducción en valor del presupuesto de 

inversión para el 2014, b) sí se cumplieron. 
Como se observa los recursos asignados  
han cumplido su propósito establecido el 
Plan de Desarrollo Distrital, anexan CD, 

28/11/2013  



DP MARÍA GILMA GÓMEZ 
SÁNCHEZ 

Directora UAESP 

Se solicita: 1-  información del 
saldo por comprometer de la 
aprobación presupuestal para 
gastos 2013; 2- informe del 
cumplimiento de la circular 004 
de 2013; 3- anteproyectos de 
presupuesto para la vigencia 
2014; 4- cuál es su explicación 
sobre el incremento del 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014. 

Da respuesta así: 1- anexa los saldos 
presupuestales al día de hoy; 2-a. el 

25/10/2013 se presentó el anteproyecto al 
Alcalde Mayor quien aumentó el presupuesto 

inicialmente aprobado; b. recibió la cuota 
asignada el 17/1072013; c. anexa fichas de 

SEGPLAN Y PMR; 3- se presentó el 
anteproyecto ante las Secretarías de 

Planeación y Hacienda el 28/10/2013; 4- a. 
los recursos para financiar el mantenimiento 
de la malla vial son ejecutados a través de la 
UAERMV; b. presentan las metas ejecutadas 

por las vigencias 2012 y 2013, 04/12/2013 

DP GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Radica para su estudio y 
comentarios la propuesta 
contenida en el Proyecto de 
Acuerdo 288 de 2013. 

Silvio Harold Rosero Arce Subdirector 
Distrital ( e ) informa que de dio traslado a la 
Dirección a su cargo con el fin que se realice 

el trámite y se de respuesta de manera 
directa al Concejal Durán, 18/11/2013 

DP ALEJANDRO ORDÓÑEZ 
MALDONADO 

Procurador Nación 

Adelantar el trámite a la solicitud 
del Concejal Durán por la 
conducto omisiva desplegada 
por Saúl Kattan Cohen 
Presidente ETB. 

ES UNA QUEJA, NO SE VENCEN 
TÉRMINOS 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DP ÉDGAR SÁNCHEZ 
MORALES 

Comandante Policía 
Metropolitana de Bogotá 

Se solicita audiencia para tratar 
temas de seguridad. 

El Teniente Coronel Hernán Alonso Meneses 
Gelves Asesor Jurídico informa que ha 

dispuesto que el señor Mayor Juan Pablo 
Cubides Salazar Jefe Seguridad del Concejo 
efectúe las coordinaciones pertinentes para 

llevar a cabo dicha reunión, 03/12/2013 

DP ALEJANDRO ORDÓÑEZ 
MALDONADO 

Procurador Nación 

Adelantar el trámite a la solicitud 
del Concejal Durán por la 
conducto omisiva desplegada 
por Julieta Naranjo Luján 
Alcaldesa Usaquén. 

ES UNA QUEJA, NO SE VENCEN 
TÉRMINOS 

DP MÓNICA LOZADA 
Directora Registro y 

Control Universidad Los 
Libertadores 

Informar si la señora Edith 
Hermencia Parada Caldas cursó 
y aprobó estudios para obtener 
el título profesional de 
Comunicadora Social. 

Informa que la señora en mención no se 
encuentra registrada en la base de datos de 
egresados, 10/12/2013 

DP RICARDO BONILLA 
GONZALEZ 

Secretario Hacienda 

Solicita actas del CONFIS y del 
Consejo de Gobierno donde se 
aprueba las modificaciones al 
presupuesto de inversión para 
la vigencia 2014 Proyecto de 
Acuerdo 281 de 2013. 

Informa que las normas distritales lo que 
hacen es plasmar a nivel del territorio del 

Distrito Capital las mismas competencias y 
facultades, pero referidas a los órganos y 

áreas del Distrito, 10/12/2013                         


